



福島地区連合ニュース

発行所／福島地区連合会 発行人／成田威文 福島市仲間町4-8ラコパ4階 Tel526-0123 fax526-0124



2024年 新年のごあいさつ



福島地区連合会
議長 菅井 謙一

新年あけましておめでとうございます。
福島地区連合会議長の菅井です。
出身単組はJAM南東北福島製作所
労働組合になります。

本年もどうぞよろしくお願い致します。
構成組織の皆様にかかれましては、健やかな新年をお迎えになられた事とお慶び申し上げます。旧年中に寄せられました、地区連合に対するご支援、ご協力に心から感謝申し上げます。

まずは、「令和6年能登半島地震」でお亡くなりになられた方々に謹んで哀悼の意を捧げますとともに、被災された方々には心よりお見舞いを申し上げます。地区連合といたしましても、今後何らかの形で復旧、復興へのお手伝いをさせて頂きたいと思っております。

さて、昨年一年を振り返りますと夏の猛暑は災害級の厳しさとなり、異常気象に起因する自然災害も多発し、激甚化しております。改めて自助の重要性を痛感したのではないのでしょうか。

昨年十二月二日に開催された福島地区連合会第三十三回定期大会は、新型コロナウイルススル類移行を受け、従来の規模に戻し4年ぶりに代議員の皆様にもご参加頂き懇親会も開催致しました。労働運動はやはり、顔と顔を合わせ心を通わせて成り立つものだという事を改めて実感致しました。また、第二十回統一地方選挙では、七月の市議選、十一月の県議選と、大変お世話になりました。組合員の皆様の絶大なご支援を頂き、多くの組織内議員の当選を勝ち取ることができました。改めて組合員の皆様のご協力に御礼申し上げます。一方では推薦候補者の落選や投票率の低下と、今後我々が真摯に向き合わなければならない課題も多く、来る総選挙、そして来年に控えた参議院議員選挙に向け、動き出さなければならぬと考えております。

最後に、福島地区連合会加盟組織の団結が益々強化され、連合の目指す、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向け、役員一同邁進して参る所存であります。

本年の皆様にとって素晴らしい一年となりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



子どもたちにXmasプレゼント!! 児童養護施設へ映画鑑賞券を贈呈



福島愛育園 遠藤園長(左)



アイリス学園 青木園長(左)



あおば学園 黒沢施設長(左)

毎年、社会貢献活動の一環として、児童養護施設にクリスマスプレゼントを贈呈していますが、昨年も12月21日(木)「福島愛育園」22日(金)に「アイリス学園」「青葉学園」の3施設に、菅井議長、松原議長代理、成田事務局長が訪問し、贈呈して参りました。今回は地区労福協第35回通常総会および福島地区連合第33回定期大会で、皆さんからご協力頂いたカンパ金を基に映画観賞券を児童数用意しました。今後も社会貢献活動は継続して参りますので、引き続き皆さんのご協力をお願い致します。